

Bad Waltersdorf wird zur Glasfaser-Gemeinde!

Gemeinsam mit der **Österreichischen Glasfaser-Infrastrukturgesellschaft (kurz öGIG)** arbeiten wir nun seit Anfang des Jahres erfolgreich an der Planung und Vermarktung des Glasfaser-Ausbaus in Bad Waltersdorf.

Wir freuen uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass die erforderliche Bestellquote in Bad Waltersdorf erreicht worden ist. **Das Glasfaser-Ausprojekt kann folglich für unsere Bürgerinnen und Bürger umgesetzt werden.** Dank den zahlreichen Bestellungen wird Bad Waltersdorf nun zur Glasfaser-Gemeinde!

Die **allgemeinen Vorarbeiten starten bereits Ende 2022**. Für alle, die bereits ihren persönlichen Glasfaser-Anschluss bestellt haben, werden die **Hauptarbeiten im Frühjahr 2023** starten. Sie werden zeitgerecht von einem Bauunternehmen kontaktiert, um einen Termin zu vereinbaren, an dem die bautechnische Begehung auf Ihrem Grundstück vorgenommen wird.

Für alle Spätentschlossenen gibt es noch bis 31. Oktober 2022 die Möglichkeit, einen eigenen Glasfaser-Anschluss zum Aktionspreis von € 299 zu bestellen. Diese sollten sich aber beeilen, denn ab 1. November 2022 verdoppeln sich die Anschlusskosten auf € 599!

Alle Informationen zu öFIBER sowie die Online-Bestellmöglichkeit finden Sie unter www.oefiber.at/bad-waltersdorf. Außerdem steht Ihnen unsere **kostenlose Serviceline unter 0800/202 700** (werktags von 9 bis 16 Uhr) zur Verfügung.

Geteilte Freude ist doppelte Freude!

Zusätzlich haben Sie auch noch die Chance, Freunde oder Verwandte in Ihrer Gemeinde von den Vorteilen von ultraschnellem, zuverlässigem Glasfaser-Internet zu überzeugen und sich und Ihrem Freund einen Bonus von jeweils € 50 auf die Anschluss-Bestellung zu sichern! Alle Informationen zum Freunde-Bonus finden Sie unter www.oefiber.at/freunde-bonus.

Wir freuen uns auf diesen gemeinsamen Schritt in Richtung digitaler Zukunft!